

L'Allemagne s'engage à renforcer sa coopération avec le Burundi

PANA, 06/10/2009 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement allemand s'est engagé, mardi, à intensifier sa coopération au développement avec le Burundi sur les deux prochaines années, a appris la PANA de source diplomatique à Bujumbura. Le chef de division Afrique centrale, Afrique de l'Ouest et Madagascar au ministère fédéral allemand en charge de la Coopération au développement, Niels Breyer, a exprimé l'engagement de son gouvernement à l'ouverture des négociations intergouvernementales de coopération germano-burundaise.

Il a néanmoins souhaité que cette relance de la coopération se fasse dans un environnement sociopolitique débarrassé de "l'impunité, la criminalité, les violences sexuelles, la corruption alarmante et les entraves aux libertés fondamentales". Les institutions actuelles issues des élections démocratiques de 2005 à tous les niveaux viennent de souffler quatre bougies et sont déterminées à faire du Burundi un vaste chantier de reconstruction dont nous sommes en train de jeter les fondements solides avec l'aide de nos partenaires et amis extérieurs parmi lesquels nous comptons la République fédérale d'Allemagne, elle qui a toujours accompagné notre pays dans ses efforts de développement", a déclaré pour sa part le ministre burundais des Relations extérieures et de la Coopération internationale, Augustin Nsanze. Les précédentes négociations du genre avaient eu lieu en 2007 et débouché sur un accord de coopération d'un montant global de 11 millions d'euros. M. Breyer a assuré le gouvernement burundais d'un volume d'aide encore plus consistant dans un proche avenir, pour appuyer la reconstruction du pays sortant de plus de 15 ans de guerre civile.